

# DE SOCIEDAD

### Fiestas particulares en Septiembre

Durante el mes de Septiembre, además de las fiestas sociales dispuestas oficialmente para agasajar a los representantes extranjeros, como el baile en el Palacio Nacional y las recepciones en la Secretaría de Relaciones y en el Palacio Municipal, varios particulares preparan en sus residencias fiestas privadas que revestirán gran lucimiento.

Entre estas fiestas merecen citarse el té que dará en el Castillo de Chapultepec la señora Doña Carmen Romero Rubio de Díaz, esposa del señor Presidente, y las que ofrecerán el señor Ministro de Relaciones, Don Enrique C. Creel, y su señora Doña Angela Terrazas de Creel, en su residencia de la Avenida Londres; el señor Gobernador del Distrito, Don Guillermo de Landa y Escandón, y su señora Doña Sofia Oslo de Landa, en su palacio de la esquina de las Artes y Vallarta; y el señor Lic. Don Joaquín de Casasús y su señora Doña Catalina Altamirano de Casasús, en su casa de la Avenida de los Héroes.

El señor Gobernador del Distrito dará, además, en el curso del mes varias grandes comidas, y probablemente alguna fiesta campestre en su hermosa quinta veraniega de Tlalpan.

Día de campo

Hoy en la tarde, en la residencia que en Tlalpan ocupa la señora Teresa Fernández de Rovalo, se reunirán las principales familias que veranean en esa población, con el fin de ultimar los preparativos para el día de campo que han organizado para el domingo próximo y que se efectuará probablemente en el pintoresco lugar llamado "El Calvario."

### La señora Creel

La señora Doña Angela Terrazas de Creel, esposa del señor Ministro de Relaciones, suspende hoy sus recepciones de los miércoles, que reanudaré hasta el mes de Octubre próximo.

### El señor Corral

El señor Vicepresidente de la República, Don Ramón Corral, ofreció ayer al medio día en su casa de las Artes una comida a un distinguido grupo de caballeros, entre los que se contaban los señores Coronel Miguel Alameda, Gobernador de Jalisco, y Lic. Enrique O. de Lamadrid, Gobernador de Colima.

### El señor Limantour

El señor Ministro de Hacienda, Lic. Don José Yves Limantour, y su señora Doña María Cañas de Limantour, se encuentran actualmente en la playa de Dauville, Francia. La señora Limantour está muy mejorada.

### El Gobernador de Campeche

Ayer llegó a Veracruz a bordo del vapor "Tabasco" y hoy es esperado en esta capital, el señor Dr. Don Tomás Aznar y Cano,

### Gobernador de Campeche, que viene instruyendo de una licencia de varias semanas.

Velada en honor de un poeta

La Sociedad "Literaria y Artística Manuel Gutiérrez Nájera," celebró últimamente una velada literario-musical, en honor del poeta Antonio I. Altamirano miembro fundador de esa agrupación.

La concurrencia fué selecta y numerosa, y el programa bien organizado. Se ejecutaron varias piezas musicales, el señor R. Ramos Pedreza dijo una alocución y el señor D. Ross recitó una poesía, y por último se leyeron varias composiciones del extinto poeta.

Al terminar la velada uno de los socios propuso que se reunieran todas las composiciones de Altamirano y se hiciera una edición para perpetuar su memoria.

### Defunciones

En su casa de la 1a. calle del Dr. Vértiz, falleció ayer el señor Don Fernando Alariste, cuyos funerales se efectuaron hoy en la mañana en el Panteón Español.

Ayer murió en su casa de la primera calle de las Moras número 26, el señor Don Luis Corchado, cuyos funerales se efectuarán hoy en la tarde en Dolores.

### Matrimonios

Ayer se presentaron para contraer matrimonio, la señorita María Prieto Sousa y el señor Ing. Manuel Galindo y Prieto.

Fueron testigos los señores Capitán de Ingenieros Eduardo Prieto Sousa, Nicolás Galindo y Agustín Palidura.

La señorita María Luisa Sierra y el señor Lic. Rodolfo Charles se presentaron para contraer matrimonio siendo testigos los señores Lic. Manuel Calero, Lic. Jorge Vera Estañol, Dr. Domingo Orvañanos y Profesor Julián Sierra.

Hoy en la mañana contraerán matrimonio en el templo de Jesús, la señorita Emma Moreau y el señor José Núñez y Rivera.

### Viajeros

Llegaron, procedentes de los Estados Unidos, los señores Alberto y Francisco Godoy, hijos del señor Ministro de México en Cuba.

Regresó de Culiacán la señorita Rosario Martínez de Castro.

Regresaron de Cuernavaca el señor Paul Lafalvre, Ministro de Francia, y su señora.

Llegaron de Guanajuato el señor Ing. Rodrigo Castelazo, y su señora.

Salió para Tampico el señor Lic. Guillermo Obregón, Jr.

Anoche partió para Nueva York, rumbo a Europa, el señor José Pierson, Profesor de música y declamación, que fué despedido en la estación de la Colonia por muchos amigos y discípulos.

Partieron anoche para Guadalajara el señor Francisco Cortina, su señora, Concepción Cuevas de Cortina, y su hija, la señorita Paz Cortina.

### do Carrión, S. A., miembro que fué del ilustre foro sudamericano.

México, Agosto de 1910.

Emilio Monroy.—Juan Bribiesca.—Pedro Collantes.—José María Silva.—Manuel F. de la Hoz.—Ignacio Solares.—Antonio Vértiz y Fagoaga.—Gregorio Landa.—Francisco Merino Ortiz.

Notas.—I. Todos los que con los acostumbrados requisitos visiten en peregrinación la Basílica, pueden ganar indulgencia plenaria.—II. Los trenes para los invitados saldrán de la Plaza de la Constitución, frente al Palacio Nacional, a las nueve y media de la mañana, regresando al terminar la función.

### Una gran fiesta de caridad en el teatro Colón

Mañana jueves se efectuará en el Teatro Colón una gran función de caridad en honor de las damas mexicanas, y cuyos productos se destinarán a aumentar los fondos de la gran fiesta que el primero de Septiembre se efectuará en el Frontón Nacional y que consistirá en el reparto de dulces, juguetes y ropa a un buen número de niños pobres.

La función comenzará a las tres y media de la tarde, poniéndose en escena la comedia en cuatro actos de los Hermanos Quintero, "Amores y Amores," que tanto éxito ha alcanzado en las doce representaciones que lleva.

Tomarán parte en el desempeño las señoras y señoritas Grifoll, Monjardín, Cruet, Pérez, Quiles, Cires Sánchez, y los señores Martínez, Coss, Castillo, Noriega, Soto, Agudín, Horecasitas y Franco.

Las plateas, palcos primeros y lunetas, han sido distribuidas entre las siguientes distinguidas personas:

Señor Presidente de la República y señora Carmen Romero Rubio de Díaz; señor Vicepresidente Don Ramón Corral y familia; señores Lic. Luis G. Tornel y señora, Gustavo Pizarro y señora, Jorge Braniff y

señora, Lic. Roberto Núñez y familia, Lic. Pablo Macedo y familia, señora Teresa Fernández de Rovalo é hija, Don Enrique C. Creel, Secretario de Relaciones, y señora; Don Guillermo de Landa y Escandón, Gobernador del Distrito, y señora; Don Pedro Cozquera y señora, Marqués y Marquesa de Mohernando, Tomás Braniff y señora, Lic. Justo Sierra, Ministro de Instrucción Pública, y familia; Don Fernando Pimentel y Fagoaga y señora, Don Pedro Cervantes y señora, Don Carlos Rincón Gallardo y señora, Lic. Joaquín D. Casasús y familia, Teniente Coronel Pablo Escandón y familia, Don Jacinto S. García, Encargado de Negocios de Argentina, y familia; señora Guadalupe Escandón de Escandón é hijas, señor Manuel Buch y señora, Lic. Emilio Pardo y familia, señora Refugio Terrosos de Rincón é hija, señora Guadalupe Terreros de Algara, señor Alfonso Rincón Gallardo y señora, Don Bernardo J. de Cologan, Ministro de España, y familia; Don Francisco Sulnaga y familia, Hugo Scherer Jr. y señora, Don Carlos Sánchez Navarro y familia, Don Alvaro Fernández del Valle y señora, Don Javier Icaza Landa y señora, Don Antonio Alvarez Rul y familia, Don Carlos Martínez Peregrina y señora, señora Laura Almada de Gramandi é hija, señora Gila González Buch de Ituarte é hija, Don Arturo Braniff y señora, señor Manuel Algara y familia, Don Rafael Chousal y señora, Don Joaquín Cortina y señora, Don Miguel Cortina y señora, señora Dolores Fontecha de Rivas é hija, Don Guillermo Portilla y familia, Don Juan Lerdo y señora, Don Alberto García Granados y señora, Don Manuel Amor y señora, Don Luis Rovalo y señora, Don Joaquín Palomo y señora, Don Eduardo Iturbide y señora, Don Antonio del Collado y señora, Don Carlos Concuera y señora, Don Manuel Pasquel, Lic. Don Victoriano Agüeros y familia, Don Manuel Pontones y familia, señora María Elena Lizardi de Esteva y familia, señora Juaregula de Echeverría, Don Antonio de Ajuria y señora y Don Manuel Luna y señora.

### La Sociedad Fraternal Oaxaqueña

Ayer celebraron una sesión los miembros de la Sociedad Fraternal Oaxaqueña, y en ella se aprobaron las cuentas é informes presentados, dándose un voto de gracias á las personas que integran las diferentes comisiones.

El Tesorero de la Sociedad, señor Manuel Brioso Candini, presentó la renuncia de su cargo, la que fué osehada por unanimidad; se le dió un voto de gracias; el señor Velasco Silva ofreció llevar la contabilidad, y el señor Ramírez de Aguilár ofreció los suyos para ayudar al cobro de los recibos.

Se nombró una Comisión para que concurre a las fiestas organizadas en honor de los defensores de Chapultepec, y otra para que esté presente en la manifestación organizada por los estudiantes.

### Quieren poseer el hipódromo de la Condesa

Trata el equitador Coronel Matt Winn y sus socios, de que los administradores del Jockey Club les traspasen el hipódromo de la Condesa, para colocarlo a la altura de los mejores hasta hoy conocidos. Con este objeto ha llegado aquí el señor Breivogel, Secretario del señor Winn, y conferenciará con los señores propietarios del hipódromo, y es probable que se llegue a un arreglo por el cual adquiere ese "turf" el Coronel americano.

### El próximo aniversario de la batalla de Chapultepec

Durante el presente año, en el que se ha visto despertar el entusiasmo patriótico más que en años anteriores, cada manifestación se ha hecho notar por el orden, la uniformidad de sentimientos y heterogeneidad de los manifestantes.

Ahora que está próxima la celebración del aniversario de la batalla de Chapultepec y la del Molino del Rey la Asociación del Colegio Militar ha conseguido que el día 8 de Septiembre próximo ornén el monumento erigido en Chapultepec en honor de los niños héroes, las banderas del batallón activo de San Blas y de la Guardia Nacional, que se conservan como rico tesoro, hechas trizas, en el Museo Militar.

La bandera del batallón "Mim." no será posible llevarla, porque no se encuentra en el Museo mencionado.

La ceremonia será grandiosa, y oportunamente daremos á conocer el programa.

### La exposición japonesa

Los productos más bellos y curiosos fabricados en el Japon, serán exhibidos en la Exposición nipona que se abrirá el dos de Septiembre próximo, en el Palacio de Cristal de Santa María la Ribera. Ochenta individuos trabajan en desempacar y colocar los objetos traídos por los representantes del certamen. Entre las curiosidades se ven exquisitos juegos para té, biombos canastitas, muebles, sedas, alfombras, sombreros, paraguas de papel, de gran variedad, y un surtido de muñecas admirablemente hechas.

En la parte de atrás de la Exposición se construirá un gran jardín con un lindo departamento para té; con lagos, canales, fuentes y macetas de flores. Allí se servirá un lunch-champagne el día de la apertura de la Exposición, á seiscientos convidados, entre quienes se cuentan los más altos funcionarios del gobierno.

### LA EXPOSICION DE HIGIENE PARA EL CENTENARIO

En la esquina de la Avenida de los Hombres Ilustres y calle de Soto propiedad del señor don Albino Somera, el Consejo Superior de Salubridad está organizando una exposición de Higiene en la que se exhibirán todos los adelantos de la ciencia, no sólo en la capital, sino en todos los Estados de la República.

Los departamentos del local se están arreglando convenientemente, y en ellos se exhibirán maquetas de papper maché y de cera, sumamente interesantes.

Entre ellas figura una hecha por el señor Fernando Zavaña que representa al Hospital General, con todos los detalles del edificio, la distribución perfecta de los pabellones, sus avenidas, jardines, postes de luz y telefónicos, etc.

El departamento de tuberculosos se ve por separado y no falta en él un solo detalle.

Figura también un modelo de casa de vecindad para obreros, con todos sus departamentos, el establo de la hacienda de Zoquipa, el mercado de Celaya, el edificio de la Inspección de bebidas y comestibles, unos fosos de depuración en donde se reconcentran todos los desagües de una finca, para purificar las aguas insalubres, un modelo de carnicería, el laboratorio de Química del Consejo Superior de Salubridad, con todos sus detalles y pormenores, un modelo de establo antiguo, comparado con un moderno, modelo de la instalación hidro-eléctrica de la ciudad de Celaya, con maquinaria y accesorios, el de los baños del Centenario de esa ciudad, y otros modelos que representan los adelantos de la Higiene en nuestros días.

Las maquetas anteriores, son de papper maché, y entre las de cera, recordamos las siguientes:

Un modelo representando la distribución de la leche como se acostumbraba antiguamente, en botes de zinc, otro de los repartidores antiguos de carne, un modelo de los tiraderos de basuras de Zoquipan con tres carros destinados á recoger los desechos de la ciudad y dos carros regadores de estilo moderno.

Hay también maquetas que representan las estaciones sanitarias en los puertos de Veracruz, Guaymas y Mazatlán y otras muchas que en la actualidad se están instalando y que dan una idea exacta de los adelantos de la Higiene en nuestro país.

La exposición será inaugurada con gran solemnidad, y sin duda que será uno de los números más notables de las fiestas del Centenario.

### La Academia de Legislación y Jurisprudencia

Esta Academia celebró días pasados una asamblea general, con el fin de nombrar nueva Junta de Gobierno de la misma.

El resultado de las elecciones fué el siguiente:

Presidente, Lic. Don Luis Méndez; Vicepresidente, José Diego Fernández; primer

Vocal, Manuel Calero; segundo Vocal, Jorge Vera Estañol; tercer Vocal, Agustín Arroyo de Anda; Promotor, Alfredo Mateos Cardena; Tesorero, Roberto A. Esteva Ruiz; Bibliotecario, Rodolfo Reyes; Secretario general, Jesús Flores Magón; primer Secretario, Carlos Trejo y Leido de Tejada; segundo Secretario, Gonzalo Alfaro; tercer Secretario, Mario Camargo.

En la misma reunión se eligieron los siguientes nuevos académicos de número:

Lic. Julio García, Lic. Fernando Duret, Lic. Miguel A. Avalos, Lic. Néstor Rubio Alpuche y Lic. Rafael Pardo.

### Reptiles y boas mexicanos para la Universidad de Michigan

El Museo de la Universidad de Michigan se enriquecerá con 600 reptiles y diez mil caracoles y otras mexicanas, colección que saldrá de aquí mañana, y que fué recogida en el distrito de Cuatotolapam, del Estado de Veracruz.

En dos meses la reunió el doctor A. G. Ruthven, que representa á la Universidad, en compañía del señor H. B. Baker, de la propia institución.

La mitad de los gastos de esta expedición fué costeadá por el señor Bryant Walker, y el doctor Ruthven dice que varios ejemplares, tanto reptiles como moluscos, son nuevos para la ciencia.

Además, lleva en una bolsa dos enormes boas constrictors, á las que acaricia como si fueran perros.

### LOS PREPARATIVOS PARA LAS FIESTAS DE COVADONGA

Con mucha actividad han estado trabajando las comisiones nombradas por la Colonia Española para la organización de las próximas fiestas de Septiembre, rindiendo la mayor parte de ellas un informe satisfactorio, y las otras aprobando proyectos y reglamentos.

Entre otras cosas que se tienen proyectadas y que pueden considerarse como un hecho, está una fiesta que se ofrecerá al Casino Español el día 4 de Septiembre, y el día 11 á los Centros Asturiano, Vasco, Castellano, Catalán, Andalúz y Gadeo.

La función religiosa en el templo de Santo Domingo será muy solemne.

Entre las fiestas profanas una corrida de toros, un partido de pelota en el Frontón, kermess en el Parque Español, función en el teatro Principal, y un banquete á los niños.

La actividad y el entusiasmo de todas las comisiones han sido dignos de elogio, puesto que para la próxima sesión todas ellas rendirán el informe definitivo de los trabajos que han llevado á cabo.

### Aumento de los pasajes del Ferrocarril Mexicano

Sin que se dé al público una explicación satisfactoria, la empresa del Ferrocarril Mexicano ha aumentado el precio de pasaje en algunas estaciones, especialmente entre México y Esperanza, siendo el aumento de un cincuenta por ciento.

El público está profundamente disgustado por esta disposición tan inoportuna que se ha dictado precisamente cuando los artículos de primera necesidad han alcanzado una elevación fabulosa.

### SE ALQUILA

A doscientos metros de la Estación de San Lázaro, del F. C. Interoceánico, la casa número 2158 de la calle de la Escobillería. Dieciséis piezas. Tranvía eléctrico pasa á la puerta cada cinco minutos. Inmejorables condiciones para Hotel ó Casa de Huéspedes.

Dirigirse al señor Pedro Méndez y Méndez.—Oficinas de la Compañía Mexicana de Luz y Fuerza Motriz, S. A. Indianilla, Ciudad.

### ENFERMEDADES DE LOS CABALLOS

GANADO MAYOR Y MENOR

TOPICO ORIENTAL DESINFECTANTES

E. FOURNIER y C<sup>o</sup>, 21, Rue St-Petersbourg, PARIS

Y en todas buenas CASAS

### Notarios, abogados y agentes de negocios

#### CELEBRARAN SOLEMNE FESTIVIDAD EN LA BASILICA DE GUADALUPE

Anualmente se han distinguido los abogados, notarios y agentes de negocios en las festividades que dedican á la Santísima Virgen de Guadalupe, de la serie de ellas organizadas por los cuerpos profesionales de la capital, con motivo del aniversario de la Coronación.

En esta vez, los profesionistas á que nos referimos celebrarán una función solemnisima, á la que han invitado á numerosas familias y personas. Hé aquí el texto de las invitaciones que con tanta profusión han circulado:

Speculum Justitiae! Ora pro nobis!

Los suscritos, comisionados por el M. Ilustre y venerable cabildo de la insigne y nacional Basílica de Santa María de Guadalupe, para organizar una de las solemnidades religiosas, que los cuerpos profesionales de esta capital consagran anualmente á la Excelsa Patrona de los Mexicanos, en el aniversario de su augusta coronación, tenemos la honra de invitar á usted y á su estimable familia, en nombre de los notarios, agentes de negocios y abogados católicos, para que se sirva asistir á la solemne función, que, con el favor divino, habrá de celebrarse el próximo domingo 28 del corriente, á las diez de la mañana.

Se dignarán cantar la solemne misa el señor licenciado don Francisco C. Gordillo, prebendado de esta santa iglesia metropolitana, y ocupar la Cátedra Sagrada, el M. R. P. don Ricar-

do Carrión, S. A., miembro que fué del ilustre foro sudamericano.

México, Agosto de 1910.

Emilio Monroy.—Juan Bribiesca.—Pedro Collantes.—José María Silva.—Manuel F. de la Hoz.—Ignacio Solares.—Antonio Vértiz y Fagoaga.—Gregorio Landa.—Francisco Merino Ortiz.

Notas.—I. Todos los que con los acostumbrados requisitos visiten en peregrinación la Basílica, pueden ganar indulgencia plenaria.—II. Los trenes para los invitados saldrán de la Plaza de la Constitución, frente al Palacio Nacional, á las nueve y media de la mañana, regresando al terminar la función.

Mañana jueves se efectuará en el Teatro Colón una gran función de caridad en honor de las damas mexicanas, y cuyos productos se destinarán a aumentar los fondos de la gran fiesta que el primero de Septiembre se efectuará en el Frontón Nacional y que consistirá en el reparto de dulces, juguetes y ropa a un buen número de niños pobres.

La función comenzará a las tres y media de la tarde, poniéndose en escena la comedia en cuatro actos de los Hermanos Quintero, "Amores y Amores," que tanto éxito ha alcanzado en las doce representaciones que lleva.

Tomarán parte en el desempeño las señoras y señoritas Grifoll, Monjardín, Cruet, Pérez, Quiles, Cires Sánchez, y los señores Martínez, Coss, Castillo, Noriega, Soto, Agudín, Horecasitas y Franco.

Las plateas, palcos primeros y lunetas, han sido distribuidas entre las siguientes distinguidas personas:

Señor Presidente de la República y señora Carmen Romero Rubio de Díaz; señor Vicepresidente Don Ramón Corral y familia; señores Lic. Luis G. Tornel y señora, Gustavo Pizarro y señora, Jorge Braniff y

señora, Lic. Roberto Núñez y familia, Lic. Pablo Macedo y familia, señora Teresa Fernández de Rovalo é hija, Don Enrique C. Creel, Secretario de Relaciones, y señora; Don Guillermo de Landa y Escandón, Gobernador del Distrito, y señora; Don Pedro Cozquera y señora, Marqués y Marquesa de Mohernando, Tomás Braniff y señora, Lic. Justo Sierra, Ministro de Instrucción Pública, y familia; Don Fernando Pimentel y Fagoaga y señora, Don Pedro Cervantes y señora, Don Carlos Rincón Gallardo y señora, Lic. Joaquín D. Casasús y familia, Teniente Coronel Pablo Escandón y familia, Don Jacinto S. García, Encargado de Negocios de Argentina, y familia; señora Guadalupe Escandón de Escandón é hijas, señor Manuel Buch y señora, Lic. Emilio Pardo y familia, señora Refugio Terrosos de Rincón é hija, señora Guadalupe Terreros de Algara, señor Alfonso Rincón Gallardo y señora, Don Bernardo J. de Cologan, Ministro de España, y familia; Don Francisco Sulnaga y familia, Hugo Scherer Jr. y señora, Don Carlos Sánchez Navarro y familia, Don Alvaro Fernández del Valle y señora, Don Javier Icaza Landa y señora, Don Antonio Alvarez Rul y familia, Don Carlos Martínez Peregrina y señora, señora Laura Almada de Gramandi é hija, señora Gila González Buch de Ituarte é hija, Don Arturo Braniff y señora, señor Manuel Algara y familia, Don Rafael Chousal y señora, Don Joaquín Cortina y señora, Don Miguel Cortina y señora, señora Dolores Fontecha de Rivas é hija, Don Guillermo Portilla y familia, Don Juan Lerdo y señora, Don Alberto García Granados y señora, Don Manuel Amor y señora, Don Luis Rovalo y señora, Don Joaquín Palomo y señora, Don Eduardo Iturbide y señora, Don Antonio del Collado y señora, Don Carlos Concuera y señora, Don Manuel Pasquel, Lic. Don Victoriano Agüeros y familia, Don Manuel Pontones y familia, señora María Elena Lizardi de Esteva y familia, señora Juaregula de Echeverría, Don Antonio de Ajuria y señora y Don Manuel Luna y señora.

### La Academia de Legislación y Jurisprudencia

Esta Academia celebró días pasados una asamblea general, con el fin de nombrar nueva Junta de Gobierno de la misma.

El resultado de las elecciones fué el siguiente:

Presidente, Lic. Don Luis Méndez; Vicepresidente, José Diego Fernández; primer

### SE ALQUILA

A doscientos metros de la Estación de San Lázaro, del F. C. Interoceánico, la casa número 2158 de la calle de la Escobillería. Dieciséis piezas. Tranvía eléctrico pasa á la puerta cada cinco minutos. Inmejorables condiciones para Hotel ó Casa de Huéspedes.

Dirigirse al señor Pedro Méndez y Méndez.—Oficinas de la Compañía Mexicana de Luz y Fuerza Motriz, S. A. Indianilla, Ciudad.

# "La Mexicana," Cia. Anónima Nacional de Seguros Sobre la Vida.

### Consejo de Administración:

Veintidós años de existencia próspera y fecunda, llevando por todos los ámbitos del país, sus prácticos y consoladores beneficios.

Hasta el mes de Abril de 1910, lleva pagados, por todos conceptos á sus asegurados \$6,126,513.67.

PRESIDENTE: Ingeniero Sebastián Camacho.—PRIMER VICE-PRESIDENTE: Fernando Pimentel y Fagoaga. — SEGUNDO VICE-PRESIDENTE: Jesús Salcido y Avilés.—CONSEJEROS PROPIETARIOS: José Ignacio Icaza, Licenciado José Ortega y Fonseca, Donato de Champagne, Lic. Luis G. Tornel, Carlos Casasús.—COMISARIOS: Jacinto Pimentel, Juan Sutcliffe.—SECRETARIO: Lic. Carlos Vargas Galeana.—DIRECCION: Director General, Emilio Berca.—Actuario: H. W. Curjel.—Director Médico: Dr. Juan Ramírez de Arellano.—Contador: Salvador Dubo.—Cajero: Eneidino Hidalgo.

Avenida San Francisco y San José el Real.—Apartado Postal 651.